



*La comunidad te cuida*

“Acá las niñas y los niños cuentan” es una invitación a la comunidad toda a transformarnos en espacios y red de cuidado para las infancias y las adolescencias.

Los datos de pobreza concentrada en hogares con niñas y niños, así como las distintas formas de violencias (en el hogar, en los barrios, en las instituciones) que afectan un adecuado desarrollo de sus vidas, nos interpelan como sociedad.



¿Qué trato le estamos dando como sociedad a nuestras niñas, niños y adolescentes?

Desde El Abrojo proponemos una campaña de concientización, difusión y comunicación que ponga en valor a niñas, niños y adolescentes, porque ellas y ellos cuentan y para que cuenten en todos los sentidos y sentires.



“Acá las niñas y los niños cuentan” será una imagen en forma de adhesivo, una señalética que indicará que en ese sitio las niñas y niños son tomados en cuenta y pueden contar con nosotros. Esta campaña invita al barrio, a través de sus referentes, comerciantes, instituciones educativas, sociales, deportivas, vecinas y vecinos a colocar este adhesivo como señal de que son espacios/comunidades que cuidan. El adhesivo irá acompañado de un afiche que complemente la información de la campaña y recursos útiles, con un QR que dirija a la página web. En la página web, se brindará un kit de recursos didácticos para el abordaje del tema en el territorio, así como, una guía de actividades comunitarias de sensibilización y movilización en torno a la consigna.



# #TUBARRIO TECUIDA

La colocación de este adhesivo es un acto no sólo simbólico, sino de resguardo para las niñas, niños y adolescentes, ya que denota que donde esté el adhesivo, hay un lugar seguro para ellas y ellos.

Queremos que niñas y niños sepan que pueden contar con nosotras-os, contarnos a nosotras-os, sabernos y sentirnos cerca.

Invitamos a instituciones, comercios, vecinas, vecinos, y la comunidad toda a formar parte de esta campaña.

## ¿CONTAMOS CONTIGO?

crear  
Crear



El Abrojo es una organización no gubernamental sin fines de lucro con más de 30 años orientada a la mejora de la calidad de vida de poblaciones y al desarrollo de transformaciones creativas en la sociedad.



Intervenimos en la realidad a partir de acciones, proyectos y actividades concretas. Creemos necesario además actuar en el debate público de las temáticas relacionadas con las políticas sociales, los derechos humanos y la construcción de espacios cada vez más amplios de ciudadanía.

Para sumar a tu institución, tu espacio, tu centro a la campaña, comunicate:



099 123 380



comunicacion@elabrojo.org.uy



lasniñasyniñoscuentan.org.uy

Patricia Moreno - Gestión de la Campaña "Acá las niñas y los niños cuentan"

UNA INICIATIVA DE:

APOYAN:



ADHIEREN:

